



Publicado por DGSA, Unidad de Promoción y Difusión

**PROGRAMA NACIONAL DE VIGILANCIA DE ROYA DE LA SOJA
COMUNICADO Nº 14**

INFORME ESPECIAL – 15/3/2007

Complementando el informe especial del día 13/3, se comunica que, además de la **primera constatación confirmada de síntomas de Roya Asiática de la Soja en el Departamento de Colonia** en un cultivo ubicado a 2 kilómetros al Noroeste de la Estación “La Estanzuela”, **en la misma fecha** se constataron síntomas de Roya en una parcela instalada para la evaluación de cultivares, ubicada aproximadamente a 2 kilómetros de la ciudad de Young, los que fueron verificados por el Laboratorio de referencia de INIA- La Estanzuela.

Posteriormente, en parcelas experimentales de una Empresa privada en la que se habían constatado síntomas sospechosos de roya Asiática, el día 14/3 se pudo verificar su presencia en una de las parcelas de referencia.

Finalmente, consignamos que en el día de hoy, se constataron síntomas de Roya verificados positivamente por el Laboratorio de referencia de INIA-Tacuarembó en un cultivo comercial de unas 400 hás ubicado en Ruta 44 Km. 40 en el Departamento de Cerro Largo.

En todos los casos los niveles de **incidencia y severidad** constatados fueron **bajos**.

En el día de mañana, en el habitual informe semanal, se actualizará la información disponible tanto a nivel nacional como regional.